

## **ACTIVISTAS DE LA E. T. A. ASESINAN A UN TAXISTA CERCA DE SAN SEBASTIAN**

**San Sebastián, 31. (Cifra.) Un taxista, Francisco Expósito Camio, ha sido asesinado hoy por, según parece, terroristas de la E. T. A., en la localidad guipuzcoana de Usúrbil, a 12 kilómetros de San Sebastián.**

**Sobre las doce cuarenta y cinco de la mañana de hoy se encontraba en la parada de taxis de Usúrbil, en espera de encontrar algún cliente. Inesperadamente se le acercaron tres jóvenes, de edades comprendidas entre los diecinueve y veinticinco años, aproximadamente, quienes hicieron varios disparos contra él, y se dieron a la fuga en un turismo, al parecer un Mini de color gris, en dirección que no ha podido ser precisada.**

**Según parece, los tres asesinos son los mismos que, poco después de cometido el hecho, han lanzado, en las afueras de Usúrbil, abundante propaganda subversiva, firmada por E. T. A., en la que se hacían responsables del asesinato del señor Expósito.**

**El asesinato ha sido presenciado por algunas personas, entre ellas por un compañero del fallecido; pero han podido, al parecer, aportar pocos datos, dada la velocidad con que el atentado se llevó a cabo.**

**Francisco Expósito Camio había nacido en Usúrbil el 25 de marzo de 1921, hijo de José Miguel y de Ramona. Durante su juventud fue un gran deportista, y en el año 1951 consiguió ser subcampeón de España de ciclocross en el Campeonato disputado en San Sebastián. Tras abandonar la práctica activa del deporte, se dedicó al negocio del taxi, que realizaba desde hace muchos años en Usúrbil.**

**Nada más cometerse el asesinato, la Guardia Civil montó diversos controles de carreteras, pero causando el mínimo perjuicio posible a los conductores, muy abundantes hoy en las carreteras de Guipúzcoa y Vizcaya, por celebrarse la festividad de San Ignacio de Loyola.**